



öffentlich

Betreff:
Klimaanlage Plenarsaal

Erstellungsdatum 24.10.2007

Eingang 902: _____

Einreicher: Stadtverordnete B. Müller, Fraktion DIE LINKE,

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
07.11.2007	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		
21.11.2007	Ausschuss für Finanzen		

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im Plenarsaal der Stadtverwaltung der Landeshauptstadt Potsdam bis zur konstituierenden Sitzung der neu gewählten Stadtverordnetenversammlung eine Klimaanlage installieren zu lassen.

In diesem Zusammenhang ist der Stadtverordnetenversammlung bis Mai 2008 ein machbarer Zeitplan für eine komplette Sanierung des Plenarsaals vorzulegen.

B. Müller H. Knoblich B. Paulsen C. Wartenberg H. Drohla
Fraktion DIE LINKE Fraktion SPD Fraktion CDU Fraktion SPD Fraktion DIE LINKE

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag		<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt		<input type="checkbox"/> zurückgezogen		

überwiesen in den Ausschuss:
Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Bereits vor 5 Jahren war die Rekonstruktion des Plenarsaals als Tagungsstätte für die Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam geplant. Auf Grund fehlender finanzieller Mittel wurde diese Planung nicht realisiert und in den folgenden Jahren auch nicht in Angriff genommen.

Bekanntermaßen ist bei den langen Sitzungen der StVV die Luft im Saal sehr schlecht und lässt sich allein durch ein Lüften in den Pausenzeiten nicht beheben.

Für die erforderlichen Umbaumaßnahmen bietet sich die Sommerpause und wenn nötig auch der September 2008 an, da für die letzte Sitzung vor der Kommunalwahl sicher eine Ausweichmöglichkeit gefunden werden kann.